



Journée bien-être pour la filière Services

Le lundi 19 mai, les élèves de Tle SAPAT et de CAPa SAPVER 2 ont participé à une journée bien-être organisée dans le lycée pour découvrir différentes pratiques liées au bien-être du corps et de l'esprit.

Ils ont pu participer à différents ateliers animés par des professionnels passionnés :

- **Naturopathie** – Réalisation de sticks bien-être avec M^{me} MENDY (www.amandine-mendy.fr) ;
- **Médiation animale** – Apprendre à se reconnecter grâce aux animaux (AMAO activités de médiation par l'animal de l'Omignon) ;
- **Hypnothérapie** – Se relaxer et libérer l'esprit avec M. MARCOS (www.eric-marcos-hypnocoach-de-lhetre.e-monsite.com) ;
- **Réflexologie enfant** – “Des gestes simples, des bienfaits durables” avec M^{me} DUMONTIER, formatrice au CFPPA de la Haute somme (www.lycee-des-metiers-du-vivant.fr/formationscourtes) ;
- **Découverte de l'art du massage bébé** avec M^{me} KRAUSHAAR (www.o-beaute-peronne.fr) ;
- **Atelier bien-être & santé mentale** avec M^{me} GANAYE, infirmière du lycée ;
- **Sophrologie** – Inspire le calme, expire le stress avec M^{me} HANQUEZ (*Juliette Hanquez Sophrologue*).

Une journée placée sous le signe de l'écoute, du respect et du prendre soin qui a permis aux élèves de découvrir des pratiques utiles à leur futur métier et à leur bien-être personnel. Merci aux intervenants, aux enseignants et aux élèves pour leur participation active et enthousiaste !



Les apprentis en Tle CGEH à la Rencontre Régionale InterCourt



Le 26 mai, les apprentis en Tle CGEH ont participé à la Rencontre Régionale InterCourt organisée par l'Acap - pôle régional image à la Maison de la Culture d'Amiens. Cet événement met à l'honneur les talents cinématographiques des jeunes des Hauts-de-France.

À cette occasion, ils ont présenté *Le voyage à Saumur*, une création sonore racontant leur voyage à l'IFCE, réalisée avec l'écrivain Thomas PIASECKI et Axel WURSTHORN du Walnut Groove Studio dans le cadre du projet « Raconte-moi ta vie ». Bravo à eux pour ce beau projet !

Les 1^{res} CGEH nous racontent leur sortie découverte dans la Marne

Dans le cadre de notre formation, nous avons eu la chance, avec les apprentis en CAPa PS, de rencontrer l'association Cheval Art Action à Muizon et de visiter une asinerie à Prouilly, près de Reims.

Le matin, nous avons découvert l'association Cheval Art Action. Créée en 1981, Cheval Art Action est un club de loisirs mais également un centre de formation aux spectacles de voltiges, au cirque et aux cascades en cheval. La structure possède 15 chevaux de toutes races. Ils sont dressés pour le spectacle, la voltige, la voltige cosaque et le cirque. Les spectacles sont récurrents pendant la période d'Halloween, de Noël et pendant l'été. Nous avons pu assister à des répétitions et rencontrer Elsa la gérante des lieux qui nous a présenté les chevaux et leur histoire.



L'après-midi, nous avons découvert la profession de Flora, éleveuse et productrice de produits cosmétiques à base de lait d'ânesse, à l'asinerie de Pes Vitis. Son asinerie est un élevage d'ânes de la race Grand Noir du Berry. Son objectif principal est de valoriser l'âne à travers différentes activités telles que l'élevage, l'éducation des ânes et la production de lait d'ânesse. Sa démarche repose sur un principe fondamental : le bien-être animal. Flora produit du lait d'ânesse qu'elle envoie en laboratoire pour qu'il soit transformé. Elle commercialise ensuite les produits. La ferme propose également des pensions pour les ânes. Il y a environ 25 congénères.

Cette journée a été très enrichissante et nous a permis de découvrir d'autres métiers autour de l'élevage et des chevaux.



Les élèves font la promotion de la filière hippique !

Dans le cadre d'un projet avec leurs enseignants M^{me} LEGOY (Économie-Gestion) et M. FOURNAISE (Éducation Socio Culturelle), les élèves de 1^{re} CGEH ont réalisé une série de vidéos pour valoriser la filière hippique.

- Yvana, Morgane et Louane ont présenté les avantages et inconvénients d'être propriétaire d'un cheval ou de la demie pension ;
- Les élèves ont ensuite réalisé une vidéo récapitulative de leur 1^{re} année en BAC Pro CGEH : olympiades, Journée Portes Ouvertes, CSI, etc ;
- Et enfin, Clément, seul garçon de sa classe, a pris la parole pour partager son expérience, sa passion pour le monde équin et ses projets pour la suite.

Bravo à tous les élèves pour leur implication !

Vous pouvez retrouver leur travail sur notre site internet : www.lycee-des-metiers-du-vivant.fr ➡



Quelques temps forts de l'établissement



Bal de fin d'année organisée par l'ALESA !



Découverte du LPA Baie de Somme d'Abbeville avec les 1^{ers} CGEH



Parcours découverte de la formation Assistant De Vie aux Familles du CFPPA



Exposition d'objets en céramique réalisés par les 1^{ers} CGEH avec l'artiste Apolline DUCROCQ



AGENDA

JUIN

- **03-06** Réunion comptable | CODIR, M^{me} ARGILLET et l'Agence Comptable
- **06-06** Rencontre Parents/Maîtres de stage organisée par les 2^{es} SAPAT
- **11-06** CODIR
Réunion appel à projet Conseil Départemental | M^{me} BOURDON
Réunion Directeurs CFPPA | M^{me} BOURDON
- **12-06** Réunion pour le Forum Sénior | M^{me} BRIEF
P'tit déj de la MEEF | M^{me} BOURDON
- **13-06** Visio sur Affelnet | M^{me} BRIEF

Conseils de classe :

- 02-06 : CAPa SAPVER 1
- 03-06 : 1^{re} SAPAT B, 2^{de} SAPAT et CAPa MA apprentissage
- 04-06 : 1^{re} SAPAT A
- 05-06 : 2^{de} PA
- 06-06 : 3^e EA